

Dejó tormenta daños en Sabinas y Rosita

Pese a la intensa lluvia no hubo la necesidad de evacuar a ciudadanos; sin embargo se mantiene la alerta



TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

REGIÓN CARBONÍFERA, COAH.- La intensa tormenta eléctrica que azotó la noche del martes la Región Carbonífera provocó afectaciones en maquiladoras, domicilios y una subestación de Comisión Federal

de Electricidad (CFE), hechos registrados en Sabinas y en el Municipio de San Juan de Sabinas.

Los fuertes vientos ocasionaron el desprendimiento de plafones en el techo estructural de la planta Avomex, generando preocupación entre los trabajadores, quienes denun-

ciaron que los guardias de seguridad les impidieron evacuar el lugar, videos del incidente se viralizaron rápidamente en redes sociales, evidenciando la magnitud del fenómeno.

En la Villa de Cloete, un rayo impactó la subestación de la CFE, provocando la suspensión del suministro

eléctrico en Sabinas, Nueva Rosita y la Villa de Agujita.

Debido a ello, cientos de ciudadanos sufrieron cortes en el servicio de energía eléctrica, durante la noche.

Tras estos hechos, la subsecretaría de Protec-

ción Civil, encabezada por Eleazar Villarreal Willars, informó mediante comunicado oficial que desde la mañana del miércoles se atendieron diversos reportes en las comunidades afectadas.

Entre los daños registrados, en Nueva Rosita, sobre

la carretera estatal número 20, colapsó un arbotante cerca del panteón Renacimiento, obstruyendo parcialmente la vialidad.

LA VOZ

DE SABINAS

\$10.00 Ejemplar
Jueves 29 de Mayo de 2025

Año XXXVIII No. 13,823
Sabinas, Coahuila

LA ALCALDESA LAURA JIMÉNEZ

Inauguran Programa “Escuelas con Agua”



LOCAL / PÁG. 7

Más de 2,500 alumnos beneficiados con sistemas de captación pluvial

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

UN ÉXITO PASARELA CON CAUSA 2025

En beneficio de niñas, niños y adolescentes con discapacidad auditiva y/o visual



EN LA REGIÓN CARBONÍFERA

Aplicarán escuelas protocolos por calor

TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

MELCHOR MÚZQUIZ, COAH.- Ante la fuerte ola de calor pronosticada para este verano, la Secretaría de Educación de Coahuila (SEDU) emitió una circular a las instituciones educativas con el protocolo a seguir cuando las tem-



peraturas superen los 37 grados centígrados.

Con esta medida a aplicar, se busca garantizar el bienestar de los estudiantes y permite a la vez que cada institución educativa adapte las disposiciones según sus condiciones específicas, mencionó al respecto, Nérida Santos Galván, Subdirectora de Servicios Educativos en los municipios de Múzquiz y San Juan de Sabinas.

Múzquiz, Coah — Con el objetivo de promover el uso sostenible del agua y mejorar las condiciones en los entornos educativos, el Municipio de Múzquiz, encabezado por la alcaldesa Laura Jiménez Gutiérrez, en coordinación con Arca Continental y la Fundación Coca-Cola, inauguró el programa “Escuelas con Agua” en seis planteles escolares del municipio.

Gracias a esta iniciativa, más de 2,500 estudiantes contarán con mayor autonomía hídrica, al beneficiarse de sistemas de captación, filtración y desinfección de agua de lluvia, lo que permitirá un mejor



aprovechamiento del recurso para fines de higiene, limpieza y consumo. Se

estima que estos sistemas permitirán recolectar hasta 1,030,243 litros de agua

al año, el equivalente a más de 100 pipas de 10,000 litros.

El programa “Escuelas con Agua”, impulsado a nivel nacional por la Fundación Coca-Cola México y la Industria Mexicana de Coca-Cola, incluye además talleres educativos para fomentar el cuidado, mantenimiento y uso consciente del recurso hídrico entre estudiantes, docentes y padres de familia.



Muere en el trabajo

Trabajador de la construcción pierde la vida repentinamente; apenas tenía 29 años

CARLOS MACIAS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



Jair Ezequiel Pérez Rodríguez
Carrizomadero “Chajarro”
1996 - 2025

La vida de Jair Pérez Rodríguez se apagó repentinamente el día de ayer, 27 de mayo, con una enfermedad que lo sorprendió en su hogar. Fue un día tranquilo, apenas tenía 29 años y estaba disfrutando de su tiempo libre.

Funerales García
Capilla La Paz
Inicio: Miércoles 7:00 pm

Panteón:
Ejido Guadalupe Victoria
Zaragoza, Huixtla, Puebla

FUNDACIÓN GARCÍA - 29 MAYO 2025



SABINAS, COAH.- Una lamentable pérdida se registró en la colonia Centenario de esta ciudad, cuando un trabajador de la construcción falleció en plena jornada laboral. El hecho ocurrió alrededor de las 11 de la mañana en una vivienda ubicada en la calle Reforma, donde las autori-

dades y cuerpos de emergencia se movilizaron tras recibir el reporte.

El obrero fue identificado como Jair Ezequiel Pérez Rodríguez, de 29 años, quien realizaba sus labores cuando sufrió un repentino malestar. Aunque las causas precisas de su fallecimiento aún no han sido confirmadas por las autoridades, de

manera extraoficial se ha señalado que podría tratarse de un ataque cardíaco.

Elementos de la Fiscalía General del Estado y el Ministerio Público acudieron al lugar para tomar el conocimiento de la situación y proceder con los protocolos correspondientes. Tras verificar los hechos, se ordenó

el traslado del cuerpo del joven albañil a una empresa funeraria para la realización de los procedimientos pertinentes.

LOCAL / PÁG. 2

ESCANEA AQUÍ



LOCAL / PÁG. 2

